
Herr Brauckmann:  

Das Graffiti an der Unterführung Königsberger Straße wurde beschmiert. 
Ist das der Verwaltung bekannt? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Das war bisher nicht bekannt und wird geprüft. 


